



Des guerres internes pourraient avoir raison du mouvement pour la renaissance du Cameroun. Après Patrice Nganang et Boris Bertolt, Paul Éric Kingué semble peu à peu faire cavalier seule, faisant des déclarations démenties par ses alliés.

La dénonciation à peine voilée de Boris Bertolt

Dans la même veine qu'**Alice Sadio**, le journaliste **Boris Bertolt**, dans le but de désolidariser le MRC des propos de l'ancien maire de Njombe-Penja, a fait écho aux accusations de mensonge portées par **Albert Nzongang**, à l'encontre de ce dernier.

Dans une vidéo, **Paul Éric Kingué** affirme qu'il a participé à une réunion de 38 personnes au cours de laquelle un vote pour la formation d'un gouvernement et la prise des ambassades. Paul Eric Kingué affirme qu'Albert Nzongang était à cette réunion.

Contacté, le conseiller en stratégie de **Maurice KAMTO** dément formellement toute participation à une telle réunion. Il souligne d'ailleurs qu'il se serait opposé à une telle démarche qui frise le ridicule et ne réponds pas aux engagements de Maurice KAMTO.

Par ailleurs, des responsables du MRC affirment qu'ils ne veulent pas se laisser distraire et préparent activement les marchés du samedi 26 février.

